

# Führung durch die Weststrasse Zürich

## Die Bodenfrage: Nutzen Handeln und Verwalten

**Wir besichtigen das Gebiet Weststrasse, geführt von:**

- Marcel Ebner, Stadtführer Kreis 3 und
- Urs Rauber, Präsident des Quartiervereins Wiedikon

**Donnerstag, 6. Juli 2023, 18.00 - ca. 19.30 Uhr** mit anschliessendem Apéro vor Ort  
Treffpunkt: 18.00 Uhr beim Gasthaus *Zum guten Glück*, Stationsstrasse 7, 8003 Zürich  
Tram 3 oder Bus 31 bis Kalkbreite/Bahnhof Wiedikon, von dort zu Fuss über die Gleise und in 4 Minuten im „Glück“

Organisation: Matthias Hubacher, Verena Steiner, Vorstand zawonet

Unkostenbeitrag für Nichtmitglieder: CHF 20.-

Anmeldung erwünscht bis 02. Juli 2023 an [info@zawonet.ch](mailto:info@zawonet.ch)



### Wie hat sich das Quartier verändert?

In ihrer Zeit als Transitroute bis zur Schliessung der Westtangente am 2. August 2010 war der Lärm an der Weststrasse so gewaltig und auch alle anderen Immissionen so enorm, dass die Anwohner auch im Sommer ihre Fenster geschlossen hielten. Die Strassen und Plätze waren vergammelt, die Häuser heruntergekommen, weil kein Eigentümer mehr in ihren Unterhalt investierte.

Mit der Eröffnung des Westrings von Zürich wurde die Weststrasse nach über vierzig Jahren wieder zu einer «normalen» Quartierstrasse im Kreis 3, dank massiver Verkehrsberuhigung und Aufwertung des Strassenraumes. Bald setzte im ganzen Gebiet eine rege Bautätigkeit ein. Rund um den neugestalteten Brubacherplatz eröffneten viele neue Restaurants und Läden und verwandelten die einstige «Pesttangente» in eine attraktive Ausgehmeile für ein junges Publikum.

Wir fragen nach den Veränderungen im Quartier, wem sie nützen und wem die Entwicklung allenfalls geschadet hat. Wir suchen nach preisgünstigen Wohnungen in einem Quartier, das eine bemerkenswerte Aufwertung erlebt hat, die möglicherweise noch nicht abgeschlossen ist.

**Weitere Informationen:**

[www.zawonet.ch](http://www.zawonet.ch) [info@zawonet.ch](mailto:info@zawonet.ch)